Les sous-marins en Amérique du Sud

Dans l'infographie suivante, sont représentés tous les sous-marins d'attaque qui sont en service actif en 2018, il n'y a pas de sous-marin nucléaire dans aucune marine (au moins avant que le Brésil ne commande son premier navire après 2020). il y a un sous-marin équipé d'un système de propulsion air-indépendant (AIP), les sous-marins chiliens de la classe Scorpène sont montés mais pas avec le système AIP mais le recevront dans un futur arrêt technique. Il convient de mentionner également que des 21 pays d'Amérique latine, seulement sept marines (7) ont des sous-marins dans leur flotte; Le Pérou a la flotte la plus nombreuse mais le Brésil et le Chili sont les flottes sous-marines les plus modernes de la région. De plus, 92% des sous-marins latino-américains sont de construction allemande (!). De même, l'Argentine, alors qu'elle possède dans son inventaire le plus gros sous-marin de la région (classe TR1700: 67 mètres de longueur et 2100 t de déplacement), aucun de ses sous-marins n'est en service actif.

Les pays concernés sont :

- Le Brésil (5)
- Le Pérou (6)
- La Colombie (4)
- Le Chili (4)
- L'Equateur (2)
- L'Argentine (1)
- La Bolivie (2)



Référence: http://www.navalanalyses.com/



Production et Crédits photographiques : AGASM (Droits réservés)

Venez nous rejoindre sur :

www.agasm.fr et https://wwwfacebook.com/agasmofficiel/